
Poda de árvores na Avenida União dos Ferroviários (Complexo Fepasa).

Considerando  que  na  Avenida  União  dos  Ferroviários,  dentro  do

Complexo Fepasa, existem várias árvores de grande porte próximas ao muro;

Considerando que as copas dessas árvores estão muito  grandes e

estão tampando a iluminação e os semáforos,

INDICO ao  Chefe  do  Executivo  sejam  adotadas  as  providências

cabíveis, junto ao setor competente, para poda de árvores no local acima indicado.

Sala das Sessões, em 08 de novembro de 2022.

ROBERTO CONDE ANDRADE
Pastor Roberto Conde 
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